

Les professeurs d'EPS de Haute-Savoie se mobilisent pour la jeunesse



Nous agissons aujourd'hui pour la jeunesse !

Les jeunes sont de moins en moins actifs ! Seuls 13% réalisent les recommandations de l'Organisation Mondiale de la Santé (1H d'activité par jour). Les conséquences sont sans appel : sédentarité et obésité augmentent quand capacités physiques et cardiaques diminuent.

Il est reconnu scientifiquement que l'activité physique est indispensable à leur développement, leur équilibre, leur socialisation. Elle émancipe, est source d'émotions, permet d'agir sur son environnement et ouvre les portes de la culture sportive et artistique.

Le président souhaite faire « une nation de sportifs », mais ne parvient pas à trouver les leviers qui fonctionnent. Le dispositif 2h de sport au collège est un fiasco. Dans notre département, sur 10 établissements prévus par le ministère seul 1 l'a mis en place et cela concerne en réalité 7 élèves (qui sont déjà sportifs !).

Nous, 70 professeurs d'EPS de toute la Haute-Savoie réunis aujourd'hui au gymnase la Mandallaz de Sillingy, tenons à lui faire savoir que nous avons une solution : augmenter les horaires d'EPS ! Chaque élève doit pouvoir bénéficier de 4h hebdomadaires durant toute sa scolarité.

Les professeurs d'EPS sont des spécialistes de l'activité physique, ils savent s'adresser à toutes et tous et mettre en mouvement l'ensemble des élèves, même les moins volontaires, même les plus éloignés de la pratique physique. Comme l'EPS est une discipline scolaire obligatoire, elle s'adresse à toute la jeunesse sur l'ensemble du territoire.

Pour l'année 2024, Monsieur le Président, les jeux olympiques et paralympiques de Paris sont l'occasion d'offrir à notre jeunesse un héritage immatériel inestimable ! Offrez-leur 4h d'EPS par semaine !

Communiqué de Presse du SNEP-FSU 74
A Sillingy, le 17 octobre 2023